
 

  

令和４年 3 月 14 日発行 http://setagaya5.boy.jp/scout/ 

発行/ボーイスカウト世田谷第 5 団広報部 

ビーバー隊｜暗号ハイク／生田緑地 プラネタリウム 

ボーイ隊｜隊集会／月の輪集会①・② 

カブ隊｜一泊舎営／スケート 

会議報告 

会議予定 



2022 年 2 月 6 日（日） 

【暗号ハイク】 

ビーバー隊隊長 

草嶋隆行 

 「今日は何の日？」「おふろの日」ということで、お
風呂の日にちなんだ暗号ハイクを初めて行ってみまし
た。お・ふ・ろ・の・ひ、それぞれで始まる場所を近隣で
探し、順不同で周り暗号を解いてもらいます。 

尾山台小学校、ローソン、東深沢小学校、ファミリ
ーマート、野毛公園、の五か所を選び、この順番で周
り、場所をメモしてもらって解いてもらいました。ゴールの
野毛公園で、保護者の方にはノーヒントで当ててもら

いましたが、スカウ
トはノーヒントでは
誰も当てられず。
そこで、「今日は何
の日？」をヒントに
すると皆さん解けま
した。 

 

その後は野毛公園で少し遊んだ後、等々力渓谷ゴ
ルフ橋で解散としました。 

2022 年 2 月 20 日（日） 

【生田緑地 プラネタリウム】 

ビーバー隊隊長 

草嶋隆行 

団行事の BP 祭が中止となったため、急遽生田緑
地のプラネタリウムに行きました。いつも通り、登戸から
歩きます。登戸駅前は狭い道もあり、安全には最大
限配慮しつつ移動します。登戸駅から生田緑地は程
よい距離のハイクとなりますが、元気に歩いていきます。 

例年、午前中は毎回子供向けプログラムとなってい
ましたが、今年は一般向けのプログラムで、少々心配

ではありましたが、プラネタリウムとはいえ、普段は見る
ことが出来ない満点の星空は、かなりの迫力でした。
また、星の一生を解説する動画もプラネタリウム全面
を使って投影され、少し難しかったスカウトもいたかもし
れませんが、星に興味を持ってくれるスカウトが出てくれ
たら嬉しいです。 



2022 年 2 月 5 日（土）～6 日（日） 

【一泊舎営】 

カブ隊副長 

本間千香 

やっと 2 年ぶりに一泊舎営をすることができました。
スカウト全員が出席出来なかったことはとても残念でし
たが、無事に参加スカウトのために楽しい（？）活動
になったと思います。途中入隊のスカウトや初めて川
崎市青少年の家に行くスカウトが多かったために、遊
びのお泊まり会だと思っていたようで、集合からテンショ
ンマックス！電車の中でも「何する？」など会話が弾み

電 車 の 中 は 大
変でした。青少
年の家に着いた
ときには、制服を
着ている自分た
ちに気付いたの
か少しピリッとしま
した。 

舎営中の活動は、「カブリンピック」と題し、9 種目の
ゲームやダンス、工作の鉛筆削りなど、いろいろな種目
を各組で競ってもらい、4 組中、金・銀・銅とメダルがも
らえるようにしました。いつもは 1 位しかもらえませんが

3 位でも銅メダルがもらえるので、スカウトは嬉しかった
ようです。 

いつもなら夜間活動にナイト宝探しをするのですが、
2 月ということもあり、室内でミニ営火をやってみました。
薪を購入し、その中に炎のライトを仕込み、とても素敵
な雰囲気の出た室内営火が完成。雨プロ用に持って
いたのですが、なかなか出番がなかったので今回、初
室内営火が成功し、夏の舎営で雨が降った場合でも
営火ができます。夏の舎営も出来なかったクマスカウト
には、１つでもたくさんのカブの思い出を作ってボーイに
上進してもらいたいです。今年の活動も残り３つです。
みんな、楽しいスカウト活動にしたいですね。 

4 組 DL 

渋谷真紀子 

待ちに待った一泊舎営の日がやってきました！カブ
リンピックや室内営火などの楽しい企画盛りだくさんで、
組で協力しあったり、また衣食住を共にするなかで、他
の組のスカウトとも交流がもて、カブスカウトみんなで一
つになって楽しい２日間を過ごすことができました。普
段はみられない、みんなの意外な一面、可愛さもたく
さんみることができました。 

DL として、最後となりますが、一緒に参加できて良
かったです。 

このような状況の中、感染対策をとりながら、いろい
ろと企画、実施をしてくださった隊長、副長に感謝で

す！ありがとうございました！ 



1 組 しか 

 

カブリンピックでは 3 位になってしまったけど、川渡りな
ど色々な競技ができて楽しかったです。みんなで力をあ
わせました。 

帰り道はいい思い出が頭の中にいっぱいでした。 

2 組 くま 

 

一泊舎営、楽しかったです。カブリンピックで 1 位に
なって良かったです。でも、人間巻尺ラリーで余り上手
く出来なかったのが、残念でした。 

また、もう少し活動中メリハリをつけて頑張りたいで
す。 

3 組 くま 

 

この一泊舎営で一番楽しかったことは、カブリンピッ
クです。いろいろな競技が楽しめて良かったです。でも
結果は 2 位でした。１位の２組と 90 点もはなれてし
まいました。 

やっぱり２組は強いなとあらためて思いました。 
メダルの数は金 2 個、銅 1 個、銀はたくさんで、ぼく

は金銀銅を一つずつもらいました。 
カブで最後の舎営でしたが、いろいろあって全部が

楽しかったです。 

4 組 しか 

 

二日目朝のカブリンピックが、色々なゲームがあって
その中でもモヤイのガンマンが一番楽しかったです。朝
ご飯がとても美味しく特に唐揚げとみかんが美味しかっ

たです。また、みんなで舎営に行きたいと思いました。 



2022 年 2 月 20 日（日） 

【スケート】 

カブ隊副長 

三園真也 

いつもは反町の横浜銀行アイスアリーナに行くので
すが、予約条件が厳しくなり、カブ隊の活動には不適
になり場所を変更して、こどもの国スケート場に変更と
なりました。 

更に BP 祭が中止なので、午前中からの活動で余
裕があり、ゲームの時間も取れて充実したかと思いま
す。 

スケートが全く初めてのスカウトも 2 名いましたが、リ

ーダーや友達にサポートしてもらいながら楽しく滑れた
ようです。 

1 組 くま 

 

尻尾取りでは、尻
尾をたくさん取られて
悔しかったけれど、そ
の後のスケートでは
みんなで仲良く滑る
ことができたので、とて
も楽しかったです。 

  



2022 年 2 月 20 日（日） 

隊集会（2 級ハイクの計画書を作ろう） 

カモメ班 

 

今日の活動はそれほど体を動かしませんでしたが、楽
しいことに変わりはありませんでした。経路を組むのに
10 キロでどこまで行けるのか詳しく考えたことがなかった
ので、さまざまな発見が地図上でありました。自分で
満足する計画書ができたのでよかったです。 

カモメ班 

 

今回久しぶりの活動を楽しみにしていました。初めて
ハイキングの計画をたてて、コースの道のり、集合場所
と解散場所は決まって思ったより進んだので、このペー
スで仕上げていきたいと思いました。  



2022 年 1 月 30 日（日）＆ 2 月 27 日（日） 

月の輪集会①・② 

月の輪担当副長 

青木由美 

1. 月の輪集会① 
月の輪集会 1 回目が無事終了。 
ボーイ隊隊長の「自分を大事にする」、RS の「信頼

に足る人物になる」スカウト活動とは何か、を真剣に聞
くスカウト達をとても頼もしく思いました。 

ロープワークを予習してきたスカウト、悴んだ手で一
生懸命に国旗を結びつけるスカウト、基本動作も
50m 歩測も真面目にやってる！ 

帰りは次のハイクに備えてボーイ隊の速さを体験す
べく、早歩きで解散場
所まで戻ってきました。
そこで本日の感想を訊

くと、「楽しかった!!」 本
当に？いつものくまスカ
ウトは何処へ？ 

成長しましたね。でも
「寒くなかったらね」の追
加にまだまだかわいい
な！と思ってしまいまし
た。次も頑張りましょう。 

 
 
2. 月の輪集会② 

27 日の集会はハイクです。2km を 15 分で歩く、
「スカウトペース」を取り入れた CP ハイクです。 

前回の集会帰り、そしてこの日も集合場所へ向か
いながら練習！スカウトにイメージを掴んでもらえれば
ダメージも少ない？と思ったわけですが、今年の月の
輪達は元気、元気！活動をおおいに楽しんでくれまし
た。 

これもひとえにボーイ隊リーダーのおかげです。企画に
工夫あり、またロープワークや国旗掲揚などの技能も

丁寧にわかりやすく指導してくださいました。 

カブ隊 1 組 くま 

 

月の輪 1 回目の活動では、歩くだけで長さが測れ
ると知った。これからも応用しようと思った。 

2 回目では、2Km を 15 分（1Km を 8 分）で
歩けるように頑張ったけれど無理だった。 

今回はボーイ隊の人たちに上進を認めてもらえて嬉
しかった。上進したら、2Km を 15 分で歩けるように頑
張りたい。 



カブ隊 1 組 くま 

 

テントとかロープ結びを教わってボーイ隊でも頑張り
たいと思います。 

カブ隊 2 組 くま 

 

僕は一回目の月の輪スカウトで、少しだけロープの
やり方を予習していた

ので、よくわかりました。
二回目ではスカウトペ
ースをしました。タイム
が早かったので、もう少
し体力を残せるように
ペース配分を気にした
いと思います。 

ボーイスカウトになっ

てもカブスカウトで学ん
だことを活かして、頑
張りたいです。 

カブ隊 3 組 くま 

 

月の輪をやってみた感想は、けっこう楽しかったです。
多ま川ぞいをハイクしたり、ロープをやったりだとか、いろ
んなことをやることができてよかったと思いました。 

ボーイでは、もっといろいろなことをやってみたいと思

います。 

カブ隊 4 組 くま 

 

僕は月の輪スカウトの活動で、ボーイとカブの違いを
知りました。例えば、カブのハイクでは早く歩くことが目
標だったけれど、ボーイでは早歩き、走るをそれぞれ 40
歩が基礎で、正直辛かったです。でも、月の輪スカウト
が終わってボーイ全員に上進を認めてもらってうれしか
ったです。 

ボーイスカウトで、どんな活動があるのか今からドキド
キしています。精一杯、楽しみたいと思います。 



カブ隊 4 組 くま 

 

月の輪集会に初めて参加した時には、背の高いボ
ーイ隊のお兄さん達が怖く見えてドキドキしたけれど、ロ
ープ結びを教えてもらったり一緒にハイクするうちに、コ
ミュニケーションをとって楽しめるようになった。 

ボーイ隊に上進してもやっていけそうな自信がついた。 

ボーイ隊 カモメ班 

 

月の輪の人たちにロープや旗上げを何となくですが
教えることができました。ソングの時に、自分なりに指
揮が上手く出来良かったです。  



 

◼ 団会議：2 月 26 日（土）20:00 @Google Meet 

⚫ 各隊活動報告／予定共有 

 

⚫ 来年度活動計画（案）／収支予算（案）提出 

 

⚫ 3 月 6 日 入団説明会 

✓ 雨天時の活動見学は、九品仏地区会館にて（CS・BVS 隊のみ）。 

 

⚫ 4 月 3 日 入隊・上進式 

✓ 会場は奥沢区民センターで確定。 

 

⚫ 5 月 14 日 育成会総会 

✓ 会場は九品仏地区会館で、抽選予約申し込みに各隊協力を要請。 

 

⚫ 70 周年団キャンポリー 

✓ プログラム・記念品・予算案などの詳細を次回団会議で提示。 

 

 

 

◼ 団会議：3 月 26 日（土）20:00- @奥沢地区会館 


